
Engel der Hoffnung

De Engele senge wall koom dis Johr,
to jru-et es die Corona-Jefohr.
Äver enne Sack voll Hoffnung hänt die dobej
un möt janz völl Geschenke, allerlei.
Alles, wat os dis Johr fällt.
Wat do erstaunt, do fällt et Jeld.
Dat heesch, bedenk, wo et drop aankütt,
dat Weihnachte e richtich Fääs wüd.
Och dat dat nöe Johr wüd joot.
Dä Sack voll Hoffnung mäck os Moot.

                                                        (Theo  Schläger)

Die Engel singen wohl kaum dieses Jahr,
zu groß ist die Corona-Gefahr.
Aber einen Sack voll Hoffnung haben die dabei
und mit ganz vielen Wünschen, allerlei.
Da ist alles drin, was uns dieses Jahr fehlt.
Doch da steht wirklich nichts von Geld.
Das heißt, kann nicht so wichtig sein,
um ein richtiges Weihnachten zu haben.
Dass wir  jetzt die zwei Weihnachtsfeiertage haben,
wir doch dem Christkind schuldig sind.
Die Botschaft von dem Kind im Stall
ist nämlich der Kern, auf jeden Fall. 
Die Friedensbotschaft dürfen wir nicht vergessen.
Es geht nicht zuerst um leckeres Essen.
Das gehört zwar alles mit dabei.
Aber sicher kein Luxus und Buhei.


